

Balcón Interior

El blog Balcón Interior tiene los derechos reservados por su autor. Cualquier artículo puede ser tomado sin previa autorización siempre y cuando se cite la fuente. Las imágenes publicadas han sido tomadas de la red, si alguna de ellas tiene los derechos reservados favor de informar a elpatioazul@gmail.com, será retirada de inmediato.



Cajamarca dio cátedra con Mesías



El viernes nos llegó la infausta pero esperada noticia, a pesar de las duras críticas de la ciudadanía, los congresistas no dieron marcha atrás en su intento de recibir el bono de representación parlamentaria. El presidente del Congreso, Víctor Isla, informó sencillamente que se mantiene dicho bono, el cual incrementa el ingreso de los legisladores de S/. 7,500 mil a 15 mil 600 soles.

El mes pasado, la aprobación de dicho bono por parte de los legisladores causó indignación en la población ya que diversos gremios como el de los profesores quienes piden por años aumentos en sus salarios, no han podido ver realizados sus objetivos. Hicieron mucho ruido, pararon mucho tiempo, salieron a las calles y gritaron en todos los idiomas, finalmente se les otorgó un bono de trescientos soles por **ÚNICA VEZ**.

Con el monto asignado un congresista gana más de 30 mil soles mientras que un policía gana 1,080, un profesor 800, un médico algo más de mil soles con un poco de suerte.

El Congreso de la República se hizo un reajuste de remuneración de un modo muy disimulado, mientras los médicos y docentes pidieron todo el año pasado y lucharon por un aumento, con esta medida han sido mofados por quienes nos representan.

Sin embargo en toda esa vergüenza colectiva que nos afrenta a los peruanos surge con estoicismo **-y hay que decirlo con orgullo-**, un congresista por Cajamarca le dijo no al bono, en la votación que hubo el día viernes en el Congreso. Mesías Guevara Amasifuen, dejó sentada la postura doctrinaria de su líder, Fernando Belaunde, quien vivió y murió en el ejemplo, quien pese a haber sido un presidente de la república por dos veces nunca tuvo que huir después de sus periodos presidenciales y hasta pasaba apremios económicos – **cuentan que Belaunde era uno de los pocos, quizás el único presidente que mandaba componer su calzado en un zapatero cercano a palacio-**

El Congresista Mesías Guevara, a quien a menudo se lo ve por Cajamarca, no solo realiza una gestión en el interior de la región, sino que además en cada presentación en medios nacionales ha sentado posturas claras y coherentes entre su pensamiento y su actuación política. Quizás era el que más merecía el bono porque está activamente en el interior de la región a diferencia de nuestros otros cinco congresistas a los que solo se los ve por aquí en campaña electoral.

Mientras hay algunos congresistas que nos causan una indigestión mediática, hay otros que hacen un trabajo con un perfil bajo y sin mucho aspaviento, Mesías Guevara es de los segundos. Su obra en las bibliotecas municipales y de varios colegios del interior de la región es notable y significativa.

¿Qué Congresista por Cajamarca escribe artículos de opinión? Es bueno encontrar a políticos que más allá de ello son seres humanos como nosotros que hablan de sus hijos y su familia, que les gusta escribir porque aman a los libros. Mesías Guevara escribe a menudo en la sección de opinión del diario El Peruano, es el único cajamarquino de los congresistas que lo hace y uno de los tres o cuatro de todo el Congreso.

En medio de tanto desatino congresal, en medio de tanto desparpajo parlamentario, es bueno saber que no todos son otorongos y que hay algunos que llevan la prédica y sus actos, juntos de la mano. Gracias Mesías por darnos esa alegría de saber que no todo está perdido en nuestra patria.